VÉRONIQUE LACROIX est une grande passionnée de mode. Même si elle a arrêté ses études à 18 ans, elle a réussi à intégrer le milieu qui la faisait rêver, au sein du groupe Daniel Hechter. Cette passion l'a amenée à ouvrir sa propre boutique, Mélissa, à Saint-Marcellin. Et cela fait 23 ans que ça dure.



En ouvrant sa boutique, Virginie Lacroix voulait proposer une marque « créative, féminine et personnelle ». Photo L.B.-B.

Qu'est ce qui vous a donné envie d'ouvrir votre magasin ici?

Véronique Lacroix J'ai suivi mon mari qui devait déménager pour des raisons professionnelles. Nous avons choisi la région Rhône-Alpes car nous voulions nous rapprocher des montagnes. J'ai créé moi-même la boutique Melissa en 1994 à Saint-Marcellin, avec pour objectif de proposer une marque créative, féminine et personnelle. Je suis quelqu'un d'indépendant et volontaire, mais je sais ce que je dois à mon premier patron, qui m'a vraiment bien formée. Depuis cette époque, la passion ne m'a jamais quittée.

Qu'est-ce qui vous plaît dans votre métier?

V.L. Il n'y a jamais de temps mort dans ce milieu. Je me rends à de nombreux défilés et salons, où je sélectionne régulièrement de nouveau créateurs. Dans la mode, il faut savoir être exigeant, aller de l'avant. C'est le secret pour durer.

Lorsque vous avez du temps libre, qu'aimezvous faire ?

V.L. Le week-end, je retrouve ma montagne. L'hiver c'est pour le ski et les balades sous la neige, l'été, j'aime faire de la randonnée et du vélo électrique. C'est incroyable comme la nature se transforme, le paysage est très différent, c'est magnifique. J'ai aussi découvert il y a un an un monde complètement différent, celui de la plongée. Moi qui n'étais pas à l'aise dans l'eau, je réussis à vaincre ma peur chaque semaine à la piscine l'Olympide. Le club est formidable. Tous les mercredis soirs, je franchis des étapes grâce à ces gens qui prennent sur leur temps pour partager leur savoir et leur bonne humeur. Grâce à eux, i'ai déjà une dizaine de plongées en mer à mon actif. J'ai d'ailleurs obtenu cet été mon niveau 1 et je me forme pour passer mon niveau 2. En plus de cela, j'apprends à nager le crawl. Peut-être qu'un jour je vais finir par aimer l'eau !